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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE DECLARACION 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE 

LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos 
Aires, a través del área que estime corresponder, implemente las 
medidas necesarias para proceder a la reapertura del Hipódromo 
"Jardín" de la ciudad de Mar del Plata cuyas actividades se hallan 
paralizadas desde el año 2006. 

JUAN CARLOS PIRIZ 
Diputado 

Prestarte eicque Peronismo F 
11. C. DIputados Pcia. Bs. As. 



CARLOS PI 
Diputado 

Presidente Bloque Pemn O enenal 
H. C, Diputados Pcia. 

Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Durante estos primeros días de abril del 2010, en las instalaciones de la Unión del 
Comercio, la Industria y la Producción de Mar del Plata (UCIP), se llevó a cabo una 
reunión conjunta en la que participaron representantes de la FEBA (Federación 
Empresaria Bonaerense); de la Unión Industrial Marplatense; de la UCIP; y distintos 
actores vinculados al turf de dicha ciudad. 

El encuentro tuvo como eje central intentar encontrar una solución temporaria para el 
hipódromo "Jardín" de la ciudad de Mar del Plata, que como es sabido, se encuentra 
actualmente en su peor estado edilicio, totalmente saqueado, víctima del vandalismo, 
y con la temerosa idea de que sus instalaciones puedan ser ocupadas, ya que en 
este momento podemos asegurar que el mencionado predio es tierra de nadie. 

Únicamente algunos peones que trabajan con los caballos realizan un mínimo 
mantenimiento de la pista de carrera, que sirve sólo para ejercitarlos y llevarlos luego 
a otros centros hípicos. 

Señor presidente, el turf fue una usina permanente de fuentes de trabajo que en la 
región de Mar del Plata se agigantó con los años. Para hacer historia, además de los 
principales haras del país que lo secunda, los mejores caballos salieron de este 
centro hípico. 

Más de mil quinientos profesionales pasaron por sus instalaciones y alrededor de 
setecientos propietarios conformaron un verdadero núcleo de esta industria que en 
muchas partes del mundo es cuidada, apoyada y protegida por las leyes. 

Hoy uno de sus principales representantes, el gran hipódromo de Mar del Plata, 
construido por muchas personas a lo largo de treinta años, se encuentra en vías de 
extinción. Creció la instalación de agencias de apuestas, que son únicamente bocas 
de expendio que capturan apuestas, remiten sus ganancias a otros hipódromos y no 
ayudaron para nada a solucionar la crisis local. 

Por todo lo expuesto y porque esta industria sin humo necesita en forma urgente un 
compromiso serio por parte de las autoridades, solicito de mis pares la aprobación 
del presente proyecto. 


